

Escrito por

Lunes, 24 de Noviembre de 2014 12:38 -

CRISTO REY A 83- LUPUS D. BOSCO 39 (14-7/ 18-10/ 20-4/ 19-8/ 5-4/ 7-6).

Partido en el que a los chavales no les salió casi nada.

La ansiedad y precipitaciones en toma de decisiones en ataque y la descoordinación en tareas defensivas hicieron que el equipo contrario a base de un correcto uso del pase y aprovechando despistes en defensa jugara con gran comodidad en la mayoría de las fases del partido.

No hay que quitar méritos a los chavales que dieron todo hasta el último suspiro pero quedó claro que éste no era nuestro día.

El esfuerzo en los entrenos tendrán su premio....PACIENCIA y a trabajar!!! D.Emilio.

BASKET LUPUS JMA 69 – ST. CASABLANCA C 65

Segunda victoria del JMA y de nuevo tras una tensa prórroga.

El partido se inició con igualdad y aunque no conseguíamos tener fluidez ofensiva, poco a poco nos íbamos afianzando en el encuentro y alcanzábamos una diferencia de 7 puntos al descanso que nos hacía ser optimistas de cara al segundo tiempo.

Sin embargo, el tercer cuarto resultó nefasto para nuestros intereses y el rival dio la vuelta al marcador. Nos faltó acierto en ataque, no conseguíamos generar ventajas que nos facilitasen una mayor eficacia y la defensa seguía siendo buena pero no era suficiente para compensar nuestros errores ofensivos.

En el último cuarto la tónica fue similar y el contrario consiguió alcanzar 9 puntos de diferencia que, a falta de apenas unos minutos parecía insalvable.

Sin embargo, fue entonces cuando apareció el coraje, la garra, las ganas de hacerse con la victoria, y una mayor contundencia física de nuestros jugadores, que consiguieron empatar el encuentro en un final trepidante.

La prórroga se presumía igualada y, efectivamente, así se desarrolló. Pero un mayor acierto de nuestro equipo, y una superioridad física que se acrecentaba a cada minuto que pasaba,

Escrito por

Lunes, 24 de Noviembre de 2014 12:38 -

además de una mentalidad más agresiva, hizo que la victoria cayera de nuestro lado en el último suspiro de la prórroga, tras conseguir un triple y un tiro libre final que obligaba al contrario a remontar 4 puntos en apenas 4 segundos.

Finalmente, el marcador reflejó un igualado partido con el resultado final de 69-65.

Enhorabuena a todos los componentes del equipo por el excelente trabajo. Ahora, a corregir los errores y a seguir trabajando más duro aún, para conseguir más victorias.

Rafa. Junior Femenino B 20 - Basket Aragón 44 De nuevo partido marcado por la desconexión de las chicas durante algunos momentos del encuentro que dada nuestra poca capacidad en ataque nos condenan en el resultado final. En este caso fue el 2º Cuarto, el rival fue capaz de anotarnos tantos puntos como hizimos nosotras durante todo el encuentro. 0-19 .

¿El resto del encuentro? el equipo pese a los pocos entrenamientos de estas semanas apostó por la intensidad y la presión que intentamos trabajar y consiguió sus resultados.

Perdimos 2 cuartos por lo mínimo , empatamos otro parcial, robamos balones en primera linea, generamos malas opciones de tiro para el rival, logramos correr y contraatacar generando tiros faciles, entraran o no , a nuestro favor...etc

Debemos seguir mejorando para mejorar nuestro acierto ofensivo y la concentración defensiva durante los 200 minutos de juego si queremos competir... sino 30 buenos minutos de juego los seguiremos malgastando en 10 min donde olvidamos lo que estamos haciendo.

Jorge.

Moncayo 36 - Preinfantil Femenino a 49

Muy contento con el partido disputado. Paso adelante de todo el equipo. El equipo salio muy concentrado desde el salto inicial y logro adelantarse en el marcador con un juego dinámico y fluido en ataque pudiendo correr y aprovechar el juego sin balón en los cortes y muy atentos al balance de unas rivales que trataban de aprovechar en esos ajustes el rapidísimo contraataque del que disponian. De igual forma mejoramos mucho tanto en el rebote en ataque como el defensivo asegurandonos segundas opciones en ataque y evitando las mismas del rival. En la defensa mejoramos la defensa del balón y de las líneas así como los ajustes. Esto nos permitió llevar una buena intensidad durante todo el encuentro y poder jugar y rotar más para la mejoría en la formación de todo el equipo. Toca seguir mejorando y corrigiendo en

Crónicas de la Jornada 22-23/11/14

Escrito por
Lunes, 24 de Noviembre de 2014 12:38 -

todos los detalles descritos pero mi enhorabuena al equipo por el partido realizado.

Jorge.

Videos:

[Infantil Masculino A](#)

[Cadete Femenino A](#)